

令和4年 6月 8日

保護者の皆様へ

岩内町立岩内西小学校

校長 古館 昭仁

学校生活における児童のマスク着用について

青葉の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、先日の運動会では目標に向かって一生懸命がんばる子どもたちへ温かい応援をいただきありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、本校ではこれまで学習時間等にマスクを着用して教育活動を進めてきましたが、これから夏季を迎えるにあたり、熱中症等のリスクも高まることからマスクの着用について次のようにいたします。

- ・ 体育の授業においては、換気できる環境を整えた上で運動時にマスクを外してよいこととします。なお、感染に不安がある場合は引き続きマスクを着用しても構いません。
- ・ 登下校時、人との距離を確保できる場合や会話を行わない場合は、マスクを外してもよいこととします。
- ・ 体育館を除き、校舎内では引き続きマスクを着用することとし、給食時間は黙食を徹底します。

※体育の学習や登下校を含めた学校生活において、熱中症のリスクが高いと判断される場合においては学習内容を変更したり、全員にマスクを外したりするよう指導する場合があります。予めご承知おきください。

感染症対策については、今後も対応が変わっていくことが想定されますが、その都度、保護者の皆様にもお知らせしていきます。今後ご理解とご協力の程、お願いいたします。

※裏面に厚生労働省・文部科学省作成の資料があります。併せてご確認ください。